

PELATIHAN PENGUATAAN KARAKTER KEAGAMAAN DAN NASIONALISME BAGI MAHASISWA INDONESIA DI INTERNATIONAL ISLAMIC UNIVERSITY MALAYSIA

Oleh: Syukri Fathudin Achmad Widodo, Betania Kartika, Apri Nuryanto, Sukardi, Chrisna Tri Harjanto, Tri Adi Prasetya

ABSTRAK

Pengabdian kepada masyarakat merupakan bagian dari tri dharma perguruan tinggi yang wajib dilaksanakan oleh dosen di Universitas Negeri Yogyakarta. Pengabdian kepada Masyarakat dengan judul Pelatihan Penguataan Karakter Keagamaan dan Nasionalisme Bagi Mahasiswa Indonesia di International Islamic University Malaysia ini dilaksanakan karena terdapat beberapa faktor permasalahan antara lain penyesuaian kehidupan, penyesuaian akademik, penyesuaian sosial budaya, dan penyesuaian psikologis pribadi. Tujuan pelaksanaan pengabdian kepada masyarakat ini adalah untuk 1) menguatkan kondisi karakter dan konsep diri mahasiswa Indonesia di International Islamic University Malaysia (IIUM), 2) menguatkan kondisi karakter Keagamaan mahasiswa Indonesia di International Islamic University Malaysia (IIUM), dan 3) menguatkan kondisi karakter Nasionalisme mahasiswa Indonesia di International Islamic University Malaysia (IIUM), 4) menguatkan motivasi mahasiswa Indonesia di International Islamic University Malaysia (IIUM). Khalayak sasaran yang dituju adalah komunitas warga negara Indonesia yang sedang berkuliah di International Islamic University Malaysia (IIUM) dan mahasiswa Indonesia disekitarnya dengan jumlah sekitar 40 mahasiswa yang berkuliah di program sarjana, maupun pascasarjana. Program kegiatan yang diharapkan mampu untuk menyelesaikan permasalahan tersebut, meliputi 1) program penguatan karakter berbasis Keagamaan, 2) program penguatan karakter berbasis Nasionalisme serta 3) program motivasi. Program penguatan ini dilaksanakan dengan metode workshop/lokakarya, FGD, ceramah, tanya jawab, diskusi dan diakhiri dengan evaluasi. Evaluasi kegiatan pelatihan ini dilakukan dengan menggunakan posttest, pretest, dan kuesioner. Luaran wajib yang diharapkan adalah Artikel ilmiah hasil PPM yang dipublikasikan di Jurnal/Prosiding Terindeks. Luaran tambahan yang diharapkan yaitu publikasi pada media sosial/media cetak dan Naskah Kerjasama/MoA/MoU/IA.

Kata Kunci: *Pelatihan, Penguatan Pendidikan Karakter, Keagamaan, Nasionalisme*